

3.6.2020

Inspiration während der Selbstisolation: Maxime Rosnarho

Während der weltweiten Ausgangssperren aufgrund von Covid-19 und den massiven Anstrengungen zur Verlangsamung der Viruspandemie, wie den Aufforderungen der Gesundheitsbehörden zur Selbstisolation und Einhaltung sozialen Abstands, haben wir uns ein neues Format überlegt, das unser internationales Gemeinschaftsgefühl stärken soll. Wir wenden uns an Freunde, Kollegen, Mitarbeiter, Partner usw. aus unserer Industrie mit der Bitte, ihre #StayatHome- und #QuarantineandChill-Aktivitäten und -Ideen während dieser außergewöhnlichen Zeit mit uns zu teilen.

Der Lichtdesigner und Operator Maxime hatte erwartet, eine Tour mit der kanadischen ruandischen Sängerin Corneille zu beenden und sich dann auf die Sommerfestivalsaison vorzubereiten, zu der HellFest, La Nuit de l'Erdre, Megascène und andere gehörten. Stattdessen befand er sich auf einmal in Isolation... und lässt sich für neue, innovative Konzepte inspirieren.

Robe: Wo bist du gerade?

Maxime: Ich bin zu Hause – in Vannes, Bretagne, Frankreich.

Robe: Wie verbringst du Zeit in der Isolation?

Maxime: Ich nutze die Gelegenheit, um Zeit mit meinem Partner zu verbringen, kleine Dinge in unserer Wohnung zu reparieren und Schulungen für verschiedene Software zu absolvieren.

Robe: Was ist das Kreativste, das du während der Isolation machen kannst?

Maxime: In Zusammenarbeit mit 10 Kollegen (Ton, Video, Rigger usw.) entwickeln wir ein innovatives Szenografiekonzept, um eine DJ-Show mit einem Orchester zu inszenieren!

Robe: Kümmerst du dich während der Corona-Krise um jemanden wie Familie, Nachbarn oder Freunde?

Maxime: Ja, ich lebe in einem Gebäude, in dem viele ältere Menschen leben, also versuche ich ihnen Lebensmittel aus dem Supermarkt zu bringen. Der regelmäßige Applaus Donnerstags um 20 Uhr (Clap For Carers) ist hier sehr beliebt, und es macht Spaß, zu diesem Zeitpunkt allen "Hallo" zu sagen.

Robe: Hat Sie jemand seit Beginn dieser Krise besonders inspiriert?

Maxime: Natürlich alle in der Ärzteschaft - die uns allen zum Glück beim Kampf gegen das Virus helfen. Aber es ist eine Schande, dass dies erst nötig war, damit jeder sie wahrnimmt und schätzt!

Robe: Was ist für diese Zeit deine Empfehlung oder dein Lieblings- Buch / Film / Netflix oder TV Serie / Virales Video / Spiel / Musik?

Maxime: Ich habe die 9 Staffeln von "Suits" angesehen!!! (spielt in einer fiktiven New Yorker Anwaltskanzlei); "Casa de Papel" (AKA "Money Heist", preisgekrönte spanische Serie auf Netflix, die sich um zwei unglaubliche Banküberfälle dreht) und der französische politische Thriller "Le Bureau des Légendes".

Ich höre auch viel Musik... ein altes Album wiederzuentdecken ist immer eine Freude (heute die Veröffentlichung eines neuen Rolling Stones-Titels): https://www.youtube.com/watch?v=RdhENdBYqdo&fbclid=IwAR0UWV2Y2-owvO-FChhDL6WYSJoUzG0XsqEuSt_EsOmZMd8dWMXuoTzEv_s

Robe: Was möchtest Du als Erstes tun, wenn die Krise überstanden ist?

Maxime: Meine Eltern besuchen, schön grillen, meine Freunde wiedersehen und möglichst bald segeln gehen!

Robe: Eine eigene Frage/Antwort, eine Solidaritätsbotschaft oder etwas, das Du gerne sagen möchtest?

Maxime: Mit oder ohne Pandemiesituation: Ich denke, dass es wichtig ist, alle zu respektieren und auf alle Menschen um uns herum zu achten.

